

Agradece Cuba apoyo y solidaridad que recibe en España



Madrid, 9 nov (RHC) El embajador Encargado de Negocios de Cuba en España, Eumelio Caballero, destacó que una parte importante de la sociedad del país ibérico expresa admiración por la isla caribeña.

En declaraciones a *Prensa Latina*, Caballero, diplomático de extensa carrera, se refirió así al sentir de un segmento amplio de sectores de la política y otras esferas, grupos de solidaridad y cubanos residentes en España, entre otros.

“En España existe una extrema derecha con fuertes vínculos trasatlánticos que siempre va a criticar a Cuba, haga lo que haga. Por razones ideológicas y de política interna, siempre estará del lado del todopoderoso Goliat contra la pequeña Cuba que resiste y no se deja doblegar”, afirmó.

Son los herederos de aquellos colonialistas que a fines del siglo XIX hubieran querido vender la Isla de Cuba a los Estados Unidos por un puñado de dólares, agregó.

El actual jefe de la legación diplomática cubana en Madrid encomió a “la otra España, la mayoritaria, aquella que no nos vendió, a la que todos los cubanos le llamamos la Madre Patria”.

Aquella que le duele la injusticia que con el bloqueo se comete desde hace más de seis décadas contra “la niña de sus ojos”, apuntó.

Caballero reflexionó en torno a ese relevante sector de la sociedad española que percibe con satisfacción las noticias que les llegan desde la mayor de las Antillas.

“Los menos actualizados ven como una proeza el hecho de que para fines de año Cuba tenga vacunada la totalidad de su población, con vacunas propias (Abdala, Soberana 02 y Soberana Plus)”, apostilló.

Otros conocen que este es el resultado de un esfuerzo sostenido de muchos años por parte de la dirección de la Revolución sobre la base de una estrategia de desarrollo socioeconómico que da total prioridad a la educación, la salud del pueblo y a las ciencias, precisó.

En esa línea resaltó al poderoso movimiento de solidaridad con Cuba, “que es donde mayor regocijo podemos palpar por los logros que la Isla viene exhibiendo en estos momentos, a pesar del recrudecimiento del bloqueo de los Estados Unidos, precisamente en los momentos en que peor estuvo impactando sobre la economía del país los efectos desastrosos de la Covid-19”.

El embajador Encargado de Negocios refirió asimismo el comienzo de un proceso de recuperación general con el reinicio de todas las actividades docentes de manera presencial, la normalización de toda la vida económica y social del país, la total apertura de los aeropuertos y la industria turística a partir del próximo 15 de noviembre.

Al respecto informó de la intensificación del trabajo en los Consulados de Cuba en España y las crecientes dificultades para hallar espacios libres en los aviones de los miles de ciudadanos españoles que aguardaban este momento para volver a la isla caribeña.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276520-agradece-cuba-apoyo-y-solidaridad-que-recibe-en-espana>



Radio Habana Cuba